
SHIRT - RETRO RIFLE SHORT SLEEVED BUTTON DOWN SHIRT XXXXL

RETRO RIFLE SHORT SLEEVE BUTTON DOWN SHIRT Retro Rifle light,
breathable short sleeved button down shirt. Made of 97% Polyester & 3%
Spandex.

Attributes

Name: RETRO RIFLE SHORT SLEEVED BUTTON DOWN SHIRT XXXXL
Manufacturer: RETRO-RIFLE
Product no.: 430112239
Mfr. No.: 51507565755529
Color: Multi-Color
Size: 4X Large
Delivery weight: 0.236kg
Shipping height: 362mm
Shipping width: 6mm
Shipping length: 254mm
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Sicherheitshinweise für das RETRORIFLE
Kurzärmelige Hemd

Einführung
Willkommen zum Sicherheitshinweis für das RETRORIFLE kurzärmelige ButtonDownHemd. Diese Anleitung soll dir
helfen, das Hemd sicher zu verwenden und potenzielle Risiken zu vermeiden. Bitte lese die folgenden Informationen
sorgfältig durch.

Allgemeine Sicherheitsrichtlinien
Achte darauf, dass das Hemd für den vorgesehenen Zweck verwendet wird.
Halte das Hemd von offenen Flammen und heißen Oberflächen fern.
Lagere das Hemd an einem trockenen Ort, um Schimmelbildung zu vermeiden.
Überprüfe das Hemd regelmäßig auf Schäden oder Abnutzung.
Bei Anzeichen von Beschädigung, wie Rissen oder Löchern, verwende das Hemd nicht mehr.

Spezifische Sicherheitsvorkehrungen zur Verwendung
Dieses Hemd ist nicht für den Einsatz als Schutzkleidung geeignet.
Trage das Hemd nicht in gefährlichen Umgebungen, wo es zu Verletzungen kommen könnte.
Bei Allergien oder Hautempfindlichkeiten gegenüber Polyester oder Spandex, konsultiere einen Arzt, bevor du
das Hemd trägst.
Achte darauf, dass das Hemd gut sitzt, um ein Verrutschen oder andere Unannehmlichkeiten zu vermeiden.

Anweisungen zur Installation und Nutzung

Ankleiden des Hemdes:

Stelle sicher, dass deine Hände sauber und trocken sind.
Öffne alle Knöpfe des Hemdes.
Ziehe das Hemd über den Kopf oder stecke die Arme in die Ärmel.
Schließe die Knöpfe, beginnend von unten nach oben, um ein gleichmäßiges Tragen zu gewährleisten.

Pflege des Hemdes:

Wasche das Hemd vor dem ersten Tragen gemäß den Pflegehinweisen auf dem Etikett.
Verwende ein mildes Waschmittel und kaltes Wasser, um die Farben zu schonen.
Trockne das Hemd an der Luft oder bei niedriger Temperatur im Trockner.
Bügle das Hemd bei niedriger Temperatur, wenn nötig.

Entsorgungsanweisungen
Wenn das Hemd nicht mehr tragbar ist, entsorge es umweltgerecht.
Überprüfe lokale Vorschriften zur Textilentsorgung oder Recyclingmöglichkeiten.
Vermeide die Entsorgung des Hemdes im regulären Müll, wenn es in gutem Zustand ist, und spende es
stattdessen.

Kontaktinformationen für weitere Unterstützung
Bitte wende dich an den entsprechenden EUKontaktpunkt für Sicherheitsanfragen oder weitere Informationen zu
diesem Produkt.

Hinweis
Wenn du unsichere Produkte oder Unfälle beobachtest, melde dies bitte den zuständigen Behörden. Halte dich über
Rückrufupdates auf der EU Safety GatePlattform informiert.



Vielen Dank, dass du die Sicherheitshinweise für das RETRORIFLE kurzärmelige Hemd befolgst. Dein
Wohlbefinden ist uns wichtig!



RETRORIFLE SHIRT Safety Instruction Guide

Introduction
Thank you for choosing the RETRORIFLE SHORT SLEEVED BUTTON DOWN SHIRT. This guide provides
important safety instructions and guidelines to ensure your safe use of this product. Please read this document
carefully before using the shirt.

General Safety Guidelines
Ensure the shirt is suitable for your size and fit before wearing.
Keep the shirt away from open flames and heat sources to prevent fire hazards.
Regularly check the shirt for any signs of damage or wear. Discontinue use if any damage is found.
Store the shirt in a cool, dry place away from direct sunlight to maintain its quality.
Follow care instructions to avoid damage from washing or drying.

Specific Safety Precautions for Use
This shirt is designed for adult use. It is not intended for children or vulnerable individuals.
Avoid wearing the shirt in extreme weather conditions, such as heavy rain or snow, as it may not provide
adequate protection.
If you have allergies to polyester or spandex, consult with a healthcare professional before use.
Be cautious of the fit; ensure that the shirt does not restrict movement or cause discomfort.

Instructions for Installation and Usage

Wearing the Shirt:

Put on the shirt by inserting your arms through the sleeves and buttoning it up from the bottom to the
top.
Ensure that the shirt fits comfortably without being too tight or too loose.

Care Instructions:

Machine wash cold with similar colors.
Do not bleach.
Tumble dry on low heat or hang to dry.
Iron on a low setting if necessary, avoiding direct contact with any embellishments.

Disposal Instructions
When the shirt is no longer usable, dispose of it in accordance with local waste disposal regulations.
Consider donating the shirt if it is still in good condition and can be reused.

Contact Information for Further Support
For any safety inquiries or additional information regarding the RETRORIFLE SHORT SLEEVED BUTTON DOWN
SHIRT, please refer to the EUbased contact point provided with your purchase.

Thank you for your attention to these safety instructions. Enjoy your RETRORIFLE shirt!


